
岐阜県職員出前説明会 
 

平成３１年１月２１日 

将来、岐阜県への就職を考える際への一助として、岐阜県職員（公務員・警察官）に興味・関心があ

る生徒に情報提供を行い、仕事内容への理解を深めるために岐阜県人事委員会から職員を２名派遣して

いただき出前説明会を実施しました。当日参加生徒は２２名（警察官志望１１名、公務員志望１１名）

でした。人事委員会事務局職員課の堀弘明氏、警察本部警務課の安江英司氏から資料を活用しながら丁

寧に説明をしていただき、また生徒からの事前質問に対しても丁寧に回答してもらい生徒にとって大変

有意義な説明会になりました。 

  

【公務員の説明】堀  弘 明 氏 【警察官の説明】安 江 英 司 氏 

 

＜参加した生徒の感想＞一部抜粋 

【公務員志望】 

・公務員と一言で言っても、国、県、市町村でそれぞれ職務が違い、専門職も多くあるということを改

めて知ることができました。公務員も警察官であっても２次試験の面接ではやはり口述の配点が高い

ことが分かったので、県職員の求めている人材というのはそういった所でみていることを実感するこ

とができました。大学へ入ってその仕事に就くまでが目的となることなく、それからがまた新たなス

タートなのだという気持ちで、長い目で将来なりたい職業を改めて考えていきたいと思いました。 

・公務員を目指す上で必要なことを話していただいて進路を決めるのに役立ちました。公務員の仕事（や

りたい事）を調べて自分の進路をしっかり決めていきたいです。 

【警察官志望】 

・たくさんのことを学べて本当に勉強になりました。私は警察官志望ですが、今自分が取り組んでいる

剣道がどう生かされるのか、採用試験に向けてどんな勉強をするべきかなどがよく分かりました。体

力試験に向けて体を鍛えていきたいと思います。私も誰かの役に立ちたいと考えているので、警察官

になって人のために働きたいと改めて思いました。 

・警察や公務員の仕事がよく分かりました。自分が思っていたより大変だったことに驚きました。これ

からは、幅広い知識の吸収と社会的教養を身に付けていきたいです。 


